

A Festival en Canadá fue invitada "La negra Ester"

La obra de Roberto Parra, que dirige el joven Andrés Pérez, se presentará en el Festival de Teatro de Montreal, Canadá, en junio próximo

Le obra teutral "La negra Ester", que acaba de cerrar su temporada de presentaciones en Santiago con enorme éxito de taquilla —entradas agotadas con más de una semana de anticipación— ha sido invitada desde Canadá para participar en el Festival de Tentro de Montreal para los primeros días de junio.

La información la dio a conocer ayer en conferencia de prensa el director de la obra. Andrés Pérez, quien venia de confirmar las presentaciones en ese país para los días primero al 4 de ju-

mio de este año.

"La negra Ester" comenzó sua precentaciones en Puente Alto el 9 de diciembre poro luego de algunas funciones, se instaló en el cerro Santa Lucía, lugar en que se mantuvo hasta el domingo último, siendo vista en estos tres meses por más de

22 mil personas.

A posar del rotundo exito que ha obtenido en Santiago, el elenco —que integran entre otros. Rosita Ramirez, Boris Quercia, Maria Inquierdo, Aldo Parodi, Horacio Videla y Pachi Torrealba— comienza una gira por el sur de Chile, que se inicia en San Antonio el 8 de marzo, para alli partir rumbo a Punta Arenas (25 al 29 de marzo), Puerto Montt (5 al 9 de abril), Valdivia (12 al 16 de abril), Temuco (19 al 23 de abril) y Concepción (26 al 30 de abril).

Consultado Andrée Pérez sobre el porqué del término de las funciones en Santiago y la gira por el sur, indicó que "se tuvo que proceder asi va que lo teniamos planificado con anticipación. La obra estaba programada solo por un par de semanas en Santiago, pero ocurrio que tuvimos una acegida que no esperábamos, por lo que se extendió hasta ahora, pero no podemos continuar en la capital ya que las fochas estaban fijadas.

Junto con anunciar su gira -que después de un pequeño descanso en Santiago continuarà por el norte del pais-. los actores agradocieron la colaboración prestada por sus auspiciadores que en su mayoria son pequenas compresas que aportaban materiales como maquillaje y vestuario y que "ofrecieron una ayuda espontánea más que tener un criterio económico, porque era un proyecto en el que nadie creia pero que luego comenzó a dar frutos excelentes, lo que nos tiene muy satisfechos", setaló el actor Horacio Videla.

También se amunció que la orquesta que apoya la obra con boleros, tangos y ritmos tropicales, y que conforman Guillermo Asté, Jorge Lobos y Alvaro Henriquez, se encuentra grabando por estos dias una casete donde incluirán todos los temas pertenecientes al espectáculo.

Concientes de la gran popularidad obtenida y de que mucha gente quedo sin poder conocer este obra sobre el amor que tuvo el "tio" Roberto Parra, el director señalo que "lo más probable es que se monte nuevamente en Santiago en el mes de septiembre".

A Festival en Canadá fue invitada "La negra Ester" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A Festival en Canadá fue invitada "La negra Ester" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile